

空き家空き地相談窓口の利用者の声

空き家・空き地相談窓口を利用されたご感想をご自由にお書きください。

住所：太宰府市（例：福岡市） 性別：男性・女性 年代：60代（例：50代）

*当組合HP等や他の利用者様へ公開させていただくこともありますことをご了承ください。

2年前、実家が空き家になり住む可能性がないこともあり、兄妹で住居と倉庫の処分を考えていた頃、NPO法人主催の「住宅相談会」があることを知り、参加し相談をしました。その時担当の方から「大牟田には『空き家空き地相談窓口』が新設されてるので相談に行こう」とのアドバイスを受けました。当時は仕事が忙しく平日に相談に行く時間が取れなかったため、ずっとそのままにしていました。

今年の8月、テレビで大牟田の大雨の被害状況を前にし、空き家になっている実家のことが心配で様子を見に行ったら、相談だけでもと思い「相談窓口」を尋ねました。当日は、簡単な状況説明をして後、時間がない中、現地に同伴して実家と倉庫を見てもらい、売却したい旨を伝えました。その後は、私の住居が太宰府といふこともあり、電話でのやり取りが中心でした。司法書士の方を紹介して頂き、相続や登記の手続きを進めてもらいました。また、適時に不動産売却までの方法や手順を細かく教えてもらったり、荷物の配達で困った時には業者の手配をしてもらったりしました。そして、相談から約2ヶ月後の10月に無事売却することができました。親の残した大事な住居や倉庫については信頼できる所だと考えていましたので、両親も安心したこと思います。これからは、有効に活用してもらうことを願っています。誠実に対応して頂き、ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。